
Frankfurt am Main, den 2. November 2020

Elternbrief November 2020

Sehr geehrte Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte,

ich möchte Ihnen hiermit gerne einige Informationen zur aktuellen Situation zukommen lassen.

Anstehende Termine

Das jährliche Methodentraining in der Jahrgangsstufe 5 wird in den Unterricht der nächsten Tage integriert.

Am Freitag, dem 20. November findet in der 3. und 4. Stunde der Schulentcheid im bundesweiten Vorlesewettbewerb der Jahrgangsstufe 6 an unserer Schule statt; diesmal leider nur mit den Klassensiegern und ohne unterstützende Schülerinnen und Schüler im Publikum.

Vom 23. bis 26. November finden die Prüfungen (Präsentationen der Hausarbeiten) in der Jahrgangsstufe 10 statt.

Am 3. Dezember findet in der 3. und 4. Stunde der hessenweite Mathematikwettbewerb für die Jahrgangsstufen 8 statt.

Stundenplanänderungen

Ab Montag, dem 9. November 2020 gibt es veränderte Stundenpläne. In allen Jahrgangsstufen wurden seit Schuljahresbeginn eine Stunde Deutsch, Englisch und

Mathematik mehr unterrichtet, um die ausgefallenen Unterrichtsinhalte von März bis Juni auszugleichen. Dies ist erfolgreich geschehen.

Damit gerade die jüngeren Schülerinnen und Schüler auch wieder verstärkt ihren Hobbies am Nachmittag nachgehen können, haben wir in den Jgst. 5 – 7 die zusätzliche Mathematik- und Englischstunde aus dem Plan genommen.

Es werden dann jedoch in diesen Jahrgangsstufen wieder Hausaufgaben zur Übung und Intensivierung des Lernstoffs aufgegeben.

Montags bis mittwochs bieten wir dafür wieder nach Jahrgängen getrennt eine Hausaufgabenbetreuung in der Zeit von 13.45 – 15.15 Uhr an. Bitte verwenden Sie dazu das anhängende Formular und geben Sie dieses ausgefüllt bis Donnerstag, den 5. November an die Klassenlehrkraft zurück.

Die Förderkurse im Bereich LRS werden ebenfalls in zwei Gruppen (Jgst. 5 – 7 und 8 – 10) am kommenden Montag starten.

Auch in den Jahrgangsstufen 8 bis 10 gab es kleine Veränderungen, da Frau vom Stein in Elternzeit gegangen ist.

Digitalpakt

In der vergangenen Woche sind wir laut Schulträger ans Glasfasernetz angebunden worden. Am Mittwoch, dem 11. November erhalten wir eine komplett **neue Ausstattung in den Computerräumen**. Weiterhin erhalten wir einen vierten voll ausgestatteten Computerraum. Als eine von fünf Schulen in Frankfurt erhalten wir im Laufe des Dezembers **W-Lan** im gesamten Hauptgebäude. Dazu gibt es nochmals gesonderte Erklärungen und Nutzungseinverständniserklärungen, deren Kenntnisnahme und Einverständnis Sie uns unterschreiben müssten.

Die Präsentationstechniken in den Klassenräumen im Hauptgebäude werden im Dezember an den Frankfurter Standard angepasst.

Alle Schülerinnen und Schüler werden in den nächsten zwei bis drei Wochen einen Zugang zum „**Schulportal Hessen**“ erhalten. Dies ist eine Arbeitsplattform für unsere Schule.

Die Schüler können dort den aktuellen Vertretungsplan abrufen, es können Lerngruppen mit den Lehrkräften eingerichtet werden, sodass auch eine Übermittlung von Arbeitsmaterialien online möglich ist. Der Datenschutz ist über den Hessischen Datenschutzbeauftragten geklärt.

Bestandteil des Schulportals ist auch die Online-Mediathek der Medienzentren: Der Edupool. Der Edupool enthält zahlreiche kostenlose und didaktisch geprüfte Medien und Landeslizenzen zu allen Fächern.

Weiterhin erhalten alle Schüler gegen Ende des Monats einen Zugang zum Videokonferenzsystem „**BigBlueButton**“. Dies ermöglicht dann auch jederzeit einen umfangreichen Distanzunterricht.

BigBlueButton ist eine Open-Source-Webkonferenzlösung für das Online-Lernen, die die gemeinsame Nutzung von Audio, Video, Folien, Whiteboard, Chat und Bildschirm in Echtzeit ermöglicht. Außerdem können die Teilnehmer mit ihren Webcams an den Konferenzen teilnehmen und Gastredner einladen.

Die Klassenlehrkräfte und Fachlehrer werden dies mit den Schülern zeitnah einüben. Einen Leitfadens werden wir Ihnen auch zur Kenntnis zukommen lassen.

Verschiedenes

Nach den aktuellen Informationen aus dem Gesundheitsamt Frankfurt besteht bis zu den Weihnachtsferien die Pflicht der Mund-Nase-Bedeckung im Unterricht. Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind täglich einen frischen Mund-Nase-Schutz trägt.

Für Fragen stehe ich Ihnen gerne unter christine.georg@schule.hessen.de zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Christine Georg
(Schulleiterin)